

Protokolleintrag vom 21.11.2001

2001/592

Von Hans Bachmann (FDP) ist am 21.11.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob in Zukunft bei fälligen Strassenbeschilderungen, die im Laufe der Zeit ohnehin vorgenommen werden und bei Neu- oder Umbenennungen von Strassen oder Plätzen, dem entsprechenden Schild die Kreis- und/oder Quartierbezeichnung beigefügt werden kann.

Begründung:

In ausländischen Städten findet man immer wieder solche zusätzlichen Bezeichnungen, wie in Paris „Arrondissement“ etc.

Gerade für Touristen und Fremde, die ortsunkundig sind und sich mit Karten und Plänen behelfen müssen, wären solche Bezeichnungen hilfreich für ihre Orientierung. Für die Touristenstadt Zürich ist das geradezu ein Muss.

Aber auch die heimische Bevölkerung, die nicht in dem Quartier zu Hause ist, in welchem Sie sich jeweils gerade aufhält, wäre mit solchen zusätzlichen Hinweisen gut bedient.

Eine solche Aktion könnte ohne grosse zusätzliche Kosten im Laufe der Zeit bewerkstelligt werden.